



I'm not robot



Continue

## La nana película de terror

Cuando Frank se mudó a un pequeño pueblo con su esposa Julia y su hijo Sam, estos dos cayeron enfermos. Aplastado por terribles pesadillas en las que visualiza las torturas más brutales de su familia, Frank le pide a la niñera que cuide de Sam. Mientras tanto, está desesperado por encontrar la manera de detener esto. Cuando descubre que han sido torturados por el espíritu vengativo de un niño que había sido enterrado vivo años antes, Frank fue empujado al borde de la locura, tratando de detener el espíritu y así liberar a su familia del sufrimiento. 2018 ShareFavorito Cast: Jamie Murray , Schuyler Fisk , Nicholas Brandon, Full CastGener: Terror, Tense/Thriller, FantasticDirector: Jewell NovoaPis: US RepartoPhotosInformation ofrecido por Noa sospecha que su nueva niñera no es de este mundo. La pequeña lucha por revelar la identidad del cuidador, que está más distorsionado de lo que imaginabas en este cuento de fantasía oscura... Sinopsis a todo color: Colorduración: 80 min. La chica, Noah, sospecha que la nueva niñera no es de este mundo. La pequeña lucha por revelar la identidad del cuidador, que está más distorsionado de lo que imaginaba en este cuento oscuro. Película de terror con fantásticos tintes de Joel Novoa, quien en el estreno de la película tiene varios títulos y un bajo presupuesto, en su filmografía como Doomsday o algunos episodios de la serie de televisión Arrow. El guión fue escrito por Ed Doherty y Marcel Sarmiento, que ya han trabajado juntos en otros proyectos de este género como APC of Death o V/H/S Viral, y cuentan aquí una historia sobre el miedo a lo desconocido y la búsqueda de la verdadera identidad. La actriz que interpreta a la niñera inquieta es Jaime Murray, más conocida por su trabajo en ficción como Spartacus: Gods of Sand y Dexter. Por su parte, Jadin Harris (A Place to Pray) interpreta a Little Noa.Updoctor DreamMuseSuspiriaWinchesterSiete WishesStephanieDementia 13Multiply Joel Novoa Nanny (2018) Si eres un fan de los horrores modernos inspirados en leyendas antiguas, la niñera es para ti. La atmósfera fantástica e incluso las referencias visuales a Mary Poppins son un encanto perverso en la película, principalmente de Jaime Murray (Dexter), cuya amplia experiencia como villano salva la película de una narrativa con poca tensión. Jadin Harris sobresale en su gran actuación, mostrando una personalidad genuinamente rebelde. La longitud de la cinta y su ritmo ágil son apreciados. No disponible en los cinesAl menos disponible en casa Niñera (trailer) UNiversal Pictures /xirstom1/Youtube Nanny películas son de un mundo de ensueño que las producciones de Disney saben cómo explotar como ningún otro. ¿Cómo no podemos disfrutar de este lugar mágico ángeles para proteger a los niños? Padres y abuelos en paz, criaturas que cantan y bailan al son de una chica buena y protectora. Excepto, sin embargo, a veces las cosas se complican, surgen divorcios, necesidades de última hora que son de buena reputación con la imaginación, excepto cuando algunas brujas modernas se asoman, mujeres malvadas de diferentes estados que nos hacen pasar los buenos momentos de intriga y horror. Para cada una de sus niñeras, para cada una de ellas, la emoción que busca en cualquier caso. Es por ello que estas 9 películas con niñeras para todos los gustos, así como de diferentes épocas, que, gracias al DVD, siguen adaptándose perfectamente a las nuevas generaciones. Ver también: 7 Ways Disney tiene la intención de educar a los niños y hace muy mal 9 Mary Poppins (1964), Robert StevensonDebut y Oscar para Julie Andrews en esta película clásica familiar que el día de la ruina de la taquilla y entregas de premios. Niñera mágica con canciones pegadizas; una extravagante institutriz que desciende de las nubes usando su paraguas como paracaídas. Algunas de sus canciones siguen siendo muy populares.#8 The Sound of Music (1965), Robert Titzresters y Mary Poppins, Julie Andrews regresan al objetivo con este musical, que ya ha sido lanzado en el teatro con los mismos escritores, genios de la comedia musical estadounidense, Richard Rogers &quot;Oscar&quot;, &quot;Oscar&quot;.ii.&quot; La trama es la vida real de la gran familia Trapp, austriacos ricos que finalmente huyeron de los nazis con la obra.#7 La niñera (1965), Set Holtaa regresó a casa después de pasar una temporada en una escuela especial que fue enviada después del asesinato de su hermana menor. Desde su llegada, se ha dedicado a hacer la vida imposible para su familia, especialmente su niñera (maestro Bette Davis), a quien acusa de tratar de matarlo #6 The Guardian (1990), la pareja de William Friedkin con un bebé necesita una niñera y te pone en manos de una agencia. Tres candidatos eligen a uno que sufre un accidente, #5 La mano que mece la cuna (1992), Curtis Hanson Tres pierde a su hijo y destruye la carrera de su marido, una mujer (Rebecca de Morney) decide vengarse de Bartel (Anne Sibelachiora), a lo que culpa de todas sus infelices desgracias. Para ello, se las arregló para entrar en su casa como niñera. Ver también: Los niños más ansiosos y recordados en el cine de terror 4 Mrs Summerfire (1993), Chris Columbus Daniel Hillard (Robin Williams) sus hijos lo consideran un padre maravilloso, pero su esposa (Sally Field) está cansada de su infancia. Después de un divorcio en el que perdió la custodia de los niños, decidió transformarse La señora mayor en ser la niñera perfecta.#3 niñera McPhee (2005), Kirk JonesSay algunos niños muy traviosos acaban de perder a su madre, y el padre no sabe qué hacer con ellos (Colin Firth), por lo que se ocupará de ellos Nanny McPhee (Emma Thompson), tan feo como ella es especial, estilo Mary Poppins y toque de música, pero con nuevas características y sin canciones. Leer más: Nanny McPhee and the Big Bang (2010)#2 Nanny's Diaries (2007), Robert Pulsini, Shari Springer BermanThrus completaron sus estudios universitarios, y Scarlett johansson se mudó de Nueva Jersey a Nueva York para trabajar en un banco. Pero como el mundo financiero no es lo que ella espera, ella es la niñera de su mimada familia. Mientras se adapta a un entorno cuyos estándares son completamente desconocidos para él, se enamora de un joven rico.#1 niñera (2008), Jonas Barnes, Michael ManasserIA estudiante universitario necesita un trabajo y se convierte en niñera y se ocupa de un niño agradable que nunca se quita el sombrero de vaquero. El comienzo cómico que pronto se convierte en otra cosa: las llamadas telefónicas, la aparición de un personaje extraño, un niño y un canguro están en peligro... Ver también: 10 actrices geniales que juegan heroínas audaces, ¿recuerdas otras películas de niñera? ¿Niñeras?